

PWII

Amankan Malam Takbiran dan Salat Iduladha, Polres Luwu Utara Kerahkan 316 Personel

Editor Jus - LUWUUTARA.PWII.OR.ID

Jun 17, 2024 - 05:40



LUWU UTARA – Dalam rangka pelaksanaan Pam Malam Takbiran Hari Raya Idul Adha 1445 H dan Sholat Idul Adha, Polres Luwu Utara menugaskan 316 personel dari Polres Luwu Utara dan Polsek jajaran Polres Luwu Utara untuk melakukan pengamanan pada malam takbiran yang jatuh pada hari Senin, 17 Juni 2024, serta sholat Idul Adha yang akan dilaksanakan keesokan harinya.

Dalam kegiatan pengamanan ini, Kapolres Luwu Utara, AKBP Muh Husni Ramli, S.Ik., MH., M.Tr. Opsla melalui Wakapolres AKBP Muh Rifa'i, S.Pd, memberikan arahan kepada seluruh personel saat apel pengecekan. Ia menghimbau agar seluruh personel tetap waspada dan menjalankan tugas dengan penuh tanggung jawab untuk memastikan keamanan dan ketertiban selama perayaan malam takbiran dan pelaksanaan sholat Idul Adha.

"Dari hasil pemetaan, pelaksanaan malam takbiran ini diperkirakan akan diikuti oleh ribuan warga yang akan berkeliling kota untuk takbir bersama. Oleh karena itu, penting bagi kita untuk mengantisipasi segala bentuk gangguan keamanan dan ketertiban yang mungkin terjadi," ujar Wakapolres AKBP Muh Rifa'i.

Selain pengamanan malam takbiran, Kapolres Luwu Utara menekankan pentingnya pengamanan pada saat pelaksanaan sholat Idul Adha di berbagai lokasi. "Kami juga menyiapkan personel untuk pengamanan sholat Idul Adha yang akan diadakan di berbagai masjid dan lapangan terbuka. Koordinasi yang baik antara seluruh personel sangatlah penting dalam menjalankan tugas pengamanan ini," tambahnya.

Penggerakan personel ini meliputi beberapa titik strategis di wilayah Luwu Utara, termasuk tempat-tempat ibadah, jalan-jalan utama, dan pusat keramaian. Personel yang bertugas juga akan dilengkapi dengan peralatan pengamanan yang memadai untuk mengatasi berbagai potensi gangguan.

Dengan kesiapan dan kerja sama seluruh pihak, diharapkan pelaksanaan malam takbiran dan sholat Idul Adha tahun ini dapat berjalan dengan lancar tanpa adanya insiden yang mengganggu perayaan Idul Adha. Kapolres Luwu Utara berharap upaya pengamanan ini dapat memberikan rasa aman dan nyaman kepada seluruh masyarakat yang merayakan.